



観武

明るく 仲よく たくましく

通算第128号
令和5年7月21日(金)

中学部

今月は、中学部を紹介します。今年度は、13名の新生を迎え、9学級42人でスタートとなりました。中学部では、小学部で身に付けたことを踏まえて、社会生活に必要な知識・技能やコミュニケーションの力を高めるとともに、作業学習をとおして働く大切さを学んでいます。また、公共施設利用や校外での活動、近隣の高校との交流、高等部や福祉事業所等での体験学習を行い、将来の社会参加や自立に向け、生活年齢に応じた様々な学習を行っています。

また、今年度は総合（総合的な学習の時間）の学習で、地域交流・地域貢献の活動として「地域に花を届けよう」プロジェクトに取り組んでいます。クラスごとにプランターに花苗を植え、そのプランターを地域の施設やお店に届ける活動です。今回は、その学習の様子をお伝えします。

プランターへの花苗植え

みんなで協力して、プランターを完成することができました。



★一輪車で土を運び、プランターに入れます。



★優しくポットから苗を取り出し、丁寧に植えます。

★最後に水をたっぷりあげます。

プランターお届け

あいにくの雨模様でしたが、1年生は「みたけの杜」と「ぼけっと」、2年生は「ファミリーマート滝沢ゆとりが丘店」、3年生は「いこいの麓・滝沢あなぐち」「かつらぎ集会所」へ届けました。



奥中山校



7月1日(土)に行われた「みたけ夏まつり」は4年ぶりに地域の方を招いて開催しました。保護者、地域の方が400名以上集まり大賑わいでした！！

第26回

みたけ夏まつり



【ステージ発表】
子ども園、奥中山小・中学校、三愛学舎による歌や踊り。フロアも一緒に盛り上がりました。



【小学部屋台】
ワニワニパニックやボールすくいなど4つのゲームをしました。お祭りムード全開です。



【PTA バザー＆ゲーム】
バザーには大人が、ゲームにはちびっ子が大集合。お徳感たっぷりの人気のコーナー。



【たけのこ工房】
中学部の作業製品販売。前期校内実習で製品作りをがんばりました。接客も協力して行いました。



【ごしょどん・子どもの森】
一戸町の人気キャラクター登場。子どもの森さんのコーナーも大好評でした。

【小学部】 校外学習に行ってきました♪

二戸分教室

【中学部】 作業製品販売会 & お疲れ様会
たくさんのお買い上げ、ありがとうございました！

1・2年
いわてこどもの森



3・4年
消防署見学



5・6年 盛岡市遺跡の学び館



【高等部】 高校野球開会式にて「木工班製作」プラカードお披露目→「校内体育大会」 ↓～恒例！福工ヘルプ！～↓



福岡工業高校 入場！



私たちが作った製品だ！



本校 HP QR コードです。随時更新していますので、ご覧ください。